
児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

1 - 共和小学校 児玉地区の学校を児玉小学に増築した場合のバスの送迎の対象となる小学校と旧児玉高校跡地に合併した場合のバスの対象となる小学校は何でしょうか？
2 - 秋平小学校 なぜ小学生が優先的にバスにのるんですか

3

- 金屋小学校

とても貴重な時間を設けてくださりありがとうございました。
屋内プールの設立が個人的には素晴らしいと思いました。
私達の思い出の場所の金屋小学校がなくなってしまうと考えると少し心が痛みますが、本庄市のみなさんが決定したことなのでそれを推薦していきたいと思います。
私達は卒業してしまう年ですが、完成したらまたみにいきたいです。
スクールバスが利用できる、とても便利な時代に感謝でしかないです。
今日は本当にありがとうございました。

4 - 児玉小学校 なぜバスは小学生優先なんですか？
5 - 共和小学校 バスを使えないのは残念です。
6 - 児玉小学校 小学校を破壊するのは少し悲しいです

7 - 児玉小学校
今回の説明会を聞いて、本庄市の小・中学校の教育方針をどのようにして教育環境の向上を目指しているのかがよくわかりました。自分は、統合される小学校の思い
出がなくなるというのと新しい環境で馴染めるのかが心配だなと感じました。

8 - 金屋小学校, 秋平小学校 お金や時間が必要なのにとても大変だなと思いました。通学バスを無料で利用できるのは未来の小学生にとって助かることだなと思いました。
9 - 共和小学校 共和小学校に行けなくなるのは嫌だけど、いじめを無くすためにはいい方法だと思いました。（小学校統合についてです）

10 - 共和小学校
 私は、小学校の統合に賛成です。
 統合したときに残ってしまった小学校は、カフェなど皆が楽しく使用できるような施設にしたらよいと思います。

11 - 金屋小学校
今の小学校が変わってしまったり､壊されてしまったりしてしまうと思い出などがなくなってしまって悲しいと思いました｡でも学校が大規模改善して新しくなるのは
いいと思いました。

12 - 金屋小学校
私は、出身の小学校が統合されることはすることは少し寂しいですが人口減少などの様々な課題を考えてい学校規模の改修はしかたのないことだなと思いました。そ
のための通学用バスの導入や校舎の大規模改修は必要で、しっかりと進めてほしいです。

13 - 共和小学校 自分の⺟校がなくなってしまうのは寂しけど仕方ないことなので、統合した新しい学校に統合した小学校の旗を飾るのがいいと思います。
14 - 金屋小学校 僕は、学校の人たちをあわせて友達関係を増やして、いじめを無くすのがいいと思いました。
15 - 共和小学校 今は児童数が少ないが将来児童数が増えていった時、一つの小学校でおさまらなくなったらどうするのか。避難所はどうするのか。
16 - 秋平小学校 小学校合併したらその新学校の名前は何になるんですか
17 - 児玉小学校 中学校にもスクールバスが通ってほしいなと思った
18 - 金屋小学校 ⺟校壊れたくない
19 - 共和小学校 ⺟校が解体されるというのは少し寂しいけれど未来の小学生が充実した学校生活を送ることができたらいいなと思います
20 - 秋平小学校 思い出の秋平小学校を取り壊してしまうのは悲しいです。
21 - 共和小学校 バス登校はとてもいいと思いました。
22 - 金屋小学校 学校を減らして２０年３０年先にもし子供が爆発的に増えたら受け入れられるのかなーとおもいました
23 - 児玉小学校 少子化が収まってP４の人数以上になってしまったときの対処法を考えたほうがいいと思う。
24 - 児玉小学校 小中学校が同じ地域内に入るのは嫌だなと思いました

25
- 児玉小学校

バスの本数は何本なんですか？
1年生とかは5時間授業だけど6年生とかは6時間授業なので下校はどうするんですか？
バス停は何個置くんですか？各小学校地域にバス停を置くんですか？

26 - 共和小学校 他中学校の地域に住んでる場合だったり、家がとても遠いところに住んでいるひとへ配慮等もっと考え直してほしい
27 - 金屋小学校 通学バスがいいと思った
28 - 児玉小学校 バスはどこらへんまでありますか？
29 - 秋平小学校 秋平小学校は、本泉方面の方はバス通学でした。なので、４つの小学校が合体して、遠い方たちがバス通学になるのはいいと思いました。
30 - 金屋小学校 学校を壊すのは悲しいと思う
31 - 金屋小学校 もし、自分の学校の人数が少なかったらつまらなくて嫌なので学校を統合はとてもいいなと思いました。
32 - 秋平小学校 学校が遠くなるとバスが出てもバスの時間もあって結構早い時間に起きる必要がありそうで、寝不足などにもつながりそうだと思いました。
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33 - 金屋小学校 バス通学の意見はいいと思う
34 - 児玉小学校 通学バスいいと思う
35 - 児玉小学校 統合する必要ないとおもいました！バスいらない！歩くべき！

36 - 共和小学校
小学校の6年間で中学校に上がる友達と関わってしまうと中学校に上がって初めての友達と関わるという機会がなくなってしまうため、統合はしないほうがいいと思い
ます。

37 - 児玉小学校 バスに乗っていい人は小学生だけだと言っていましたが中学生は自転車登校で、家が遠くて大変な人や送り迎えが難しい家庭もあると思います。
38 - 共和小学校 中学生でも家が遠い人などはバスの利用を許可してほしい。
39 - 児玉小学校 もし通学用バスに間に合わなかった場合どうやって登校するんですか

40
- 金屋小学校

小学生のバス登校の考えはいいと思います
小学生のバス登校がいいのなら中学生もバス登校にしたほうがいいと思います
中学生は自転車が原則なので中学生がバスに乗るのならば料金を払ってもいいと思います

41 - 児玉小学校 少子化にともなって学校を統合することはいいと思います
42 - 児玉小学校 学校の生徒数が増えたら、教師の数も増えますか

43
- 金屋小学校

小学校と中学校が合体することに驚きました。体育館にエアコンなど、プールも温水プールになったり、学校をきれいにすることはいいなと思いました。でも、使わ
ない小学校などを解体すると聞いて、少しショックを受けました。解体するよりも、廃墟にしたほうがいいと私は思いました。通学用バスなど、小学生だけでなく、
中学生も使っていいのではと思いました。自転車が使えない人などがいてとても遠くて親に送ってもらってる人がいたら、大変だなと思いました。

44 - 児玉小学校 バス通学だと朝早く起きないといけないと思いました。
45 - 金屋小学校 通学バスは楽でいい案だと思った。
46 - 共和小学校 小学生に自転車を使わせるのはどうですか？

47

- 金屋小学校

児玉地区の学校を児玉小学校に増築した場合のバスの送迎の対象となる小学校と旧児玉高校跡地に合併した場合のバスの対象となる小学校を教えてほしかった。
また、合併したあとの小学校校舎は改修などをしてあり、十分に使える環境でもあるため、今の旧児玉高校跡地のように全く活用しないのではなく、なにか活用方法
を考えてほしい。
と思いました。

48 - 金屋小学校 バスの使用はしなくてもいいと思った
49 - 共和小学校 中学生は自転車登校だとしても登校時間が⻑くなってしまうのではないかと思った

50 - 共和小学校
バス停遠かったら子供も親も起きるの早くなってめっちゃ負担だと思います。
1クラスの小学校は同じメンバーで6年間同じなのすごい楽しいしいじめ発生しませんでした。

51 - 児玉小学校 学校が遠い人たちにバスを導入することがとてもいいと思いました。
52 - 児玉小学校 小学校が一つなるのはいいなと思いました。

53 - 児玉小学校
僕はこの取り組みに賛成です。ですが質問です。クラス替えをするから色んな人と関係を持てて、いじめのことは問題ない。と発言していましたが、クラス替えの頻
度はどのくらいでしょうか。

54 - 児玉小学校
統合によりいじめが増えたてしまったら職員の働き方改革もあり対処が遅れてさらにいじめがひどくなったら対処が大変になって不登校が増えると思いますその場合
対処べ切るのですか

55 - 秋平小学校 バスは、無料でいいんですか。
56 - 児玉小学校 みんなが使いやすくなるように中学校に来てももっと過ごしやすくしてほしい
57 - 金屋小学校 人が少なすぎると、できることも少なくなってしまうのでこだま地区の小学校を一つにするという考えはいいと思いました。

58

- 児玉小学校

私の意見としては、単学級でも良いのかと思います。なぜなら、人間関係の固定化、考え方やコミュニケーションを伸ばす機会が限られてしまう、などのことを見込
まれているようですが、そこをわざわざ重要視する必要性はないのかと考えました。人間関係の固定化については、いじめなどが起こり不登校の児童生徒が現れるこ
とを考えておられるようでした。ですが、小学校１年生の友人関係というのは、作られやすく１人になってしまう可能性が低いと思います。むしろクラス替えを行っ
てしまったほうが、下手に人間関係が破綻する原因になり得てしまうように感じました。コミュニケーションに関してもそうです。単学級にするということは、クラ
ス自体の人数は増えて様々な考え方に触れることができるのではないでしょうか。そもそも、いじめを起こさないということは教育委員会が１番に徹底させなければ
いけないことです。単学級になったからというだけで、いじめが起こるような環境にしないような考えを練ればいいと思います。お話にもあったように費用の問題
だってあるのではないでしょうか。単学級にすることで、より教室の数を抑えコストの削減につなげることができます。このことから私は、単学級でもいいと考えて
います。単学級にするのか、クラス替えが可能な学級のままにするのか、今一度検討してはいかがでしょうか。

学
校
規
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59 - 児玉小学校 ぼうこうがなくなるのが悲しい
60 - 児玉小学校 バス登校になる子達は遅刻したら学校に行けないなと思いました

61 - 児玉小学校
今回の話を聞いてみて少人数だとできない事とかもたくさんあるし実際の話を聞くと他の子といえが遠くて遊べなくて学校が嫌という子もいるのでそれを大人数にす
ることでできないこともできるようになって増えると思うのでいいなと思いました

62 - 児玉小学校 小学校が一つになったら中学生になっても小学校の時と同じ人がほとんどだから初めてあった人と友達になる文化がなくなってしまうと思ったから反対です。

63
- 金屋小学校

・通学バスだとバス自体を借りるのにお金がかかってしまうけど自転車ならお金がかからないし家からの距離が遠くても行ける距離になるので小学生も自転車通学は
ダメなのですか？
・思い出がある小学校を解体しないで残しておいてほしいです。

64

- 児玉小学校

最初に市役所に人たちが、「本庄をもっと知ってもらいたい」といっていましたが、学習能力の向上や、小・中学校の統合や、大規模改修といった内容ばかりで本庄
をもっと知ってもらいたいという発言と合っていなかったのと、小学生が中学校に来て、校則などを小学生にも適用するのか、もし適用して小学生たちが急に校則を
守りなさいと言われても、低学年などはそれはただ単にストレスしかないと思います。また、校則を適用しないだったら、今の中学生も不満を抱くと思います。市⺠
プールを１つにすると合ったけれど、一つで足りるのか、2校同時に使うとして収まり切るのか。教室を2クラスにすると合ったけれど、そうすると、1クラス60人ほ
どになるのではないか、クラス替えをすることで、新しい友達関係が築けるのはいい点ですが、それで果たして、学力向上を見受けられるか、心配です。仮の学校で
授業なら、その前に大規模改修のためにお金を使ったほうが良いと思いました。

65

- 児玉小学校

バスの停留所を各自治会に一つと書かれていますが資料には、あくまで登校としか書いてありませんでしたが、下校時のバスの場合はどうなるのでしょうか、小学校
は４kmとある道のりをどのようにお考えなのでしょうか下校時間の差など考慮したうえでバスがどの時間にどのように配置されるかも情報が足りないように思えたの
ですがどうなのでしょうか。
バスの停留所では複数回のバスの往復があるのでしょうか、ある場合ない場合どちらでも、バスがずっといるなどということはおそらくないと思い質問するのです
が、バスの送る時間外に遅刻（バスの時刻に間に合わなかった場合）親が送ることになるのでしょうか、最大４kmくらいの距離を親が送ることになるとするのであれ
ば共働きが増える中で親の仕事への弊害や緊急時（早退）などで親がすごく遠くからくる様になることについてはお考えでしょうか。

66

- 児玉小学校

小学校には思い出が詰まっていたり、同窓会についても、小学校で集まるとなっていたので、壊されてしまうと悲しいです。
壊すよりもなにかに活用して、使えるようにしてほしいです。
他の学校もなくなるのは嫌だと思いますし、もう一度考え直してほしいです。
また、中学校と小学校が合併すると、中学校が遠くなる人や、プールについても温水だと夏が大変だし、１日間ぐらいかけてプールをすると、１日が終わってしまう
ので、なにかもっといいようになるように考えてほしいです。
また、学校を一体化するとなると土地が足りない、学校が広すぎて時間が間に合わないなどの問題が発生すると思います
施設隣接型でも問題が発生することは目に見えているので、なにか問題を解決する方法をみつけてもう一度説明会を開いてほしいです
子どもたちの考えも取り入れながら考えてくださいお願いします
新築するのはいいと思うので、税金を少しずつ使いながらやっていくのが良いと思います
最後に体育館にエヤコンを設置すると言っていましたが、体育館にはドアがないので、空気が漏れてしまうことを考えて設置してほしいです例えば、窓やドアを２箇
所ぐらいだけ開けるなどやったりすると良いと思います
多くなってしまいましたが問題をできるだけ解決して、みんなが納得できるようにしてください

67

- 秋平小学校

私は、秋平小学校出身なのですが小学校時代、近くの保育園や幼稚園の年⻑さんと交流会をしたり、秋平の伝統行事として地域の方々に協力してもらって⽥植え体験
してもち米を１から作って最後には全校生徒におもちを食べてもらうというとても貴重な体験をしました。その他にも秋平の伝統を学ぶ授業が沢山あり、秋平小学校
に通っていたからこそ出来た体験です。 そこで小学校を統合して違う小学校になれば、こういったそれぞれの地域の伝統や受け継がれている歴史を授業として学ぶ
場がなくなってしまうのではないでしょうか？！
児玉中学校区で統合される小学校、児玉・秋平・金屋・共和・本泉小学校の5校はそれぞれの地域の伝統や歴史があります。その伝統を皆で真剣に学べる場がなくなっ
てしまうのはこれから先本庄市に住む人々としても伝統、歴史を学ぶことはかけがいのない大切なことなのにそれがなくなるのはこの本庄市としてもやってはいけな
いことなのではないでしょうか？
それと、現在児玉小学校に通級指導教室が設置されています。それが統合する小学校には引き続き設置されるのでしょうか？ 私は通級指導教室に通っていたので、
通級指導教室がどれほど大切かよくわかっています。皆さんもその大切さをよく知っていてほしいです。
あと、実際に質問に出ていましたが統合して廃校となった小学校はこれから先どうなるのでしょうか？ 私達にとっては6年間過ごした思い出がいっぱいある、大切
な、大切な、大好きな小学校なんです。一緒に過ごした教室、皆で歌った音楽室、秋平小学校の校舎を見る時今でも色んな思い出がうかんできます。だから建物残す
ことも案としてあげてくれるとうれしいです。 ⻑々とすみません。

規
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68

- 金屋小学校

小中学校の教育環境の向上について改善しようという気持ちはわかりますが、自分的では小中学校の教育環境ではなく、小学校の教育環境を向上しようという考えし
か見えないなと僕は思いました。小中学校同時に行うのは難しいからという考えは分かりますが、温水プールや、バス登下校など、最低限同時で行えることは、同時
で行ってほしいです。小学生は中学生になる前にいろんなことをたくさん学ぶからとかあるかもしれませんが、中学生は高校への進学勉強についてたくさんのことを
学んだりします。なので、小学校のほうを優先するのではなく、中学校の方も優先してほしいです。どちらかを優先しなきゃいけないというのも分かりますが、平等
に、バランス良くなるように行ってほしいです。そうじゃないと、中学生からの不満の意見が出てくる可能性がありますし、立場は僕より貴方達のほうが上ですが本
庄市の住⺠として言いますね。第一、もし壊す学校が僕たちの学校になった場合、六年間の思い出が崩壊するのと同じです。⽼朽化で変えるなどならまだ納得します
が、壊すというとなると、正直卒業生や小学生にとってはとても心苦しい人が多数出るかもしれません。それも考えて工事など行ってほしいです。貴方達の気持ちも
わかります。子供たちが楽しく楽しく、絆を深めてほしいという気持ちはわかりますが、自分たちが今までいた学校がなくなるという気持ちを考えてほしいと僕は思
います。また、学校を合わせるという考えもいいとは思います。交流する人数も増えて、絆も沢山出来て、いいとは思います。けれど、なかなか仲良くなれなくて、
教室で一人ぼっちになったらどうしますか?クラス替えをすればいいと思っていても、変えたあとでも仲が良い人がいなくて一人ぼっちで孤立して不登校になったらど
うしますか？小学校低学年は環境が変わったりすると、ストレスなど抱える人は多いのです。高学年とかではストレスを抱える人は少ないですが、もう少し小さな子
供(低学年)の気持ちも、もう少し考えてほしいです。この文章を見て、ちょっと気持ちが重くなったりしたら、それは謝ります。ですが、貴方達の意見だけや、僕た
ちの意見だけではなく、小学生のみんなの意見も聞いてあげてください。特に低学年の子たちに質問するとき、難しい言葉で言うのではなく、理解しやすい言葉で質
問したりしてください。そして、空き時間などでもよろしいので、もし、自分が卒業した学校が壊れた時の気持ちを考えてほしいです。

69 - その他の小学校
小学校を統合すると私は人数が多すぎて嫌だなと思いました。
大規模改修はやっぱりお金がどうなるかが気になりました。そんなに工事する必要があるのかなと思いました。

70
- 金屋小学校

良い内容だと思いましたが、金屋小学校出身の身として、統合によってなくなってしまうのはやはり少し寂しく感じました。解体するのであれば、魅力的な土地の活
用方法を事前に明確に決めてから行ってほしいです。また、プールの統合について、一時間でプールと学校を往復するのは無理なので数時間をプールの授業に使うと
思うのですが、その場合他の教科の授業時間が減ってしまうのではないかと思いました。

71 - 金屋小学校
僕は、自分の小学校が壊されてしまうのは少し寂しいけれど、使わないからいいかと思いました。そして、自分がプールの授業終わりに低体温症になってしまったの
で中学生も室内プールを使いたいです

72
- その他の小学校, 深⾕市立上柴⻄小学校

私には関係無いですけど。校舎のおもいでの件で体育館だけ残しても思いで何も残らないです。
あとプールってちゃんと回るんですか.温水プールでも時期がずれるのでしたら寒いですよ
上の場合はドライヤーなどをおいてほしいです。⻑文失礼しました。

73
- 金屋小学校

学校が新しくなるのはとてもいいことだと思うので、できれば卒業する前に完成したものをみたいです。また、体育館がとても暑いので早くエヤコンを早く設置して
ほしいです。
思い出の小学校が合併してなくなってしまうのが悲しいのでなんか遊び場とか色々活用して残してほしいです。思い出がなくなるのは悲しいです。

74

- 児玉小学校

・小学校を一緒にしちゃうと中学校へ行ったときの新しいであいがなくなりずっと同じ人ばっかで、楽しみがなくなると思う。
・小中一貫にしてしまうと中学校での新しい環境というものがなくなり逆につまらなくなり不登校、休んでしまうという事が起きるかもしれない。
・小学校を一緒にするとなると生徒数が多くなりそれに、人数が少ない小学校は急に増えることによるストレスなどで学校に来れなくなってしまう可能性がある。
・同じ小学校同士で仲良くしていて、小学校が一緒になることによってそんなすぐにはみんながみんなすぐに親しくなれず班での行動や学習などが進まなくなって活
動しづらくなってしまう可能性がある。

75 - 共和小学校 大人数が苦手な子がいる場合、一体型にすると不登校になってしまう子もいるのではないのでしょうか。

76

- 秋平小学校

まだ、学校も使えるし、生徒や先生、保護者にしかメリットがないから学校の改造より、道路の整備のほうが、メリットがあると思った。

プールについては、一箇所にまとめないほうがいいと思った。プールに移動するだけでも、お金や時間がかかるので、それこそ負担になるのではないかと思った。ま
た移動するには時間がかかるということは、授業の時間も減ると考え、やめたほうがいいと思った。

小学から中学に上がったときに、不登校の人が出るということから、連携するのはやめたほうがいいと思った。連携すると不登校になる人は減るけど、社会に出たと
きに、大きな違いが出ると思ったから、やめたほうがいいと思った。
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

77

- 秋平小学校

中学生だけでなく小学生にも良く噛み砕いて教えたほうがよいと思います
小学生のほうが素直で純粋な意見が出ると思います
小中一貫校にしてしまうと中学校に行ったときに新しい友達などが増えず新鮮さがなくなってしまうと思います。
今課題となっている人間関係の固定化は統一にし人数が増えても小学校6年間でなってしまうと思います。
コミュニケーション能力を伸ばす機会が限られると書いてありますが中学校3年間で十分に伸ばせると思います。

78 - 共和小学校 校舎の改造は勉強の気分転換にもなるし、地震につよい設計にすれば安全面にも考慮できるのでいいなと思いました。
79 - 児玉小学校 自分たちが卒業する前に校舎をきれいにしてほしい

80 - 児玉小学校
校舎の大規模改修のイメージ図に木造のところが多くあるが森林減少などが問題になっている現在どうするのかが気になった。
天井にも木が使われているが湿気はどうするのかも気になった。

81 - 秋平小学校 相談室などがあれば良いのでは思いました。

82
- 児玉小学校

工事をする際にて、「そのままの校舎を使い夏休み等の⻑く開く期間に少しずつ取り組む」や、「仮の校舎を作りそこに一旦移り、いっぺんに取り組む」などがあり
ましたが、タブレットを持ち帰りオンラインで授業に降り組むことはできないのでしょうか。交流は少なくなってしまいますが、仮の校舎を建てるといったものより
予算は軽減できるのではないかと感じました。

83 - 児玉小学校 学校の校舎を大きくしてほしい
84 - 秋平小学校 中学は改修しなくていいと思った

85 - 児玉小学校
本庄⻄高校で15億工事で使われているとありましたが、少子高齢化の対策をしっかりやったうえで考えているのか知りたいです。15億の大金でもっとできることがあ
ると思います。

86 - 児玉小学校 小学校の校舎を大きくするとき、工程は広くするのですか
87 - 児玉小学校 校舎の改修や、体育館への空調設備の設置など、環境を整えることに早めに取り組んでくれるとうれしいです。
88 - 児玉小学校 水泳の授業のためにプールを作るなら、あまり実用性が無いから水泳の授業をなくしてもいいと思う
89 - 共和小学校 室内プールができるってわかった。
90 - 共和小学校 雨の日でもプール授業できるのいいなと思いました
91 - 児玉小学校 温水プールが楽しみです。
92 - 児玉小学校 市内の小学校を一つのプールでまわれるのか疑問に思った。

93 - 共和小学校
小学校がたくさんある中、１つだけの温水プールじゃ一般のひともつかえるようになるのでしょうか?1年間の中でプールは年中無休でやるのですか?プールにはスタッ
フがいるのでしょうか?

94 - 児玉小学校
温水プールを設置すると言ってましたがたくさんの小学校が使うのに一個で足りるのかなと思いましたもちろんそれぞれの小学校には６学年ありますが現在本庄には
12の小学校がありますほんとに大丈夫なのかなと少し疑問がありました。

95 - 秋平小学校
自分は、この企画について反対です。
夏で温水プールの授業についてはおかしいと思いました。

96 - 共和小学校
屋外プールは天気の影響で入れないことがあり、授業数が減ってしまうので屋内温水プールでの授業はとても助かると思いました。また、屋外プールの水はとても冷
たく入りたくないと思ってしまうので、温水なら泳ぐのが苦手な人でも授業を受けやすいと思いました。

97 - 金屋小学校
小学校のプールを集約化で近い小学校は移動時間が短くすみ授業時間が確保できると思いますがプールから遠い小学校 例「仁手小学校、藤⽥小学校」などは、移動
時間が⻑くなると授業を始める時間が遅くなり授業の時間が削れてしまうと思いました。

98 - 共和小学校 温水プールの建設や小学校へのバスの手配などは賛成ですまた体育館の空調設備は防災の機能向上の観点からいいと思います
99 - 児玉小学校 屋内プールと屋内体育館の設置は費用が高そうだけどいいなと思いました。

100 - 児玉小学校 私は今回で空調設備設置が1番印象的でいいと感じました。それと、バス通学が小学生からしたら嬉しいし楽だと思います。

101 - 児玉小学校
エアコンの設置に関しては今生徒が一番望んでいるものなのではないかと感じました。中学校にもバス登校があってもいいと思いました。片道三十分かかるお家の方
もいるので自転車登校は車との接触もあり危険ではないのかなと思いました。

102 - 共和小学校 中学校の体育館に冷房をつけてくれるのは嬉しいです。
103 - 秋平小学校 中学校に冷房を設置するのは良いと思いました。
104 - 中央小学校 エアコンの設置の工事で体育館が1年間以上使用できなくなって、体育でマット運動ができなくなるのは悲しいです。
105 - 児玉小学校 エアコンの取り付けをもっと早くしてほしいです。
106 - 金屋小学校 体育館のエアコンは早めに設置してほしいと思いました。
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

107 - 金屋小学校 空調をもっと早くつけてほしい
108 - 金屋小学校 空調がいいと思いました
109 - 児玉小学校 私は、屋内運動場は避難所としても使われるので、屋内運動場空調設備の設置を優先して行ったほうが良いと思いました。

110 - 児玉小学校
屋内運動場空調設備の設置は最優先したほうがいいと思います。
年々、外の気温が上がっているから、熱中症になるリスクが上がると思います。

111 - 児玉小学校 熱中症対策への対策などが色々出来ていてすごいなと思いました。
112 - 金屋小学校 今回の話を聞いてクーラーをつけるというところに感心しました。授業はリモートでいいのかなと思いました。
113 - 共和小学校 暑さ対策として体育館などにもエアコンはつけますか
114 - 秋平小学校 冷房だけでなく暖房機能も備わった空調機器を設置してほしいです。
115 - 秋平小学校 エアコンの設置をはやくしてほしいです。
116 - 共和小学校 学校の運動場(体育館)の空調設備の設置って言っても何を設置するのですか？？
117 - 児玉小学校 エアコンの設置いいと思いました。
118 - 秋平小学校 体育館にクーラーを設置しなくてもいいと思いました
119 - 児玉小学校 小中一貫校にするなら、施設隣接型がいい

120 - 秋平小学校
小中一貫教育の推進とありますが、本庄市としては全学校で取り組んでほしいとお考えですか
我々中学生に話をしても卒業しているのであまり関わりがありません。もっと若者世代向けの講演会を開く必要があると思います。

121 - 共和小学校 小中一貫教育で一体型の学校にして中学生も通学バスを使うことができるようにはできないのか疑問に思いました。
122 - 児玉小学校 施設分離型がいいと思う
123 - 金屋小学校 僕は今日話を聞き、小中一貫教育はいいことだなとおもいました。６ページの内容がとてもよかったです

124 - 児玉小学校
小学校から中学校に上がった際勉強の難しさや生活の違いから不安を感じたことがあったので小中一貫教育の推進で学習意欲の向上と中１ギャップの解消を目指すの
はとても良いと思いました。

125 - 児玉小学校 小中一貫教育で交流が増えるのでいいと思います。

126 - 児玉小学校
小中一貫教育で小･中学校を施設隣接型および一体型にする場合、児玉中の場合はどこに増築されことになるのでしょうか。
城山公園を使う場合はそこに植えられている桜の木はどうなるのでしょうか。

127 - 児玉小学校 本庄市内の小学校や中学校の教育環境の向上について説明を受けすごく丁寧に説明してくださり、特に中1ギャップ解消という点に関してすごくいいなと思いました。

128 - 児玉小学校
小・中学校の教育環境の向上について様々なことが知れました
小中一貫教育もいいなと思いました

129 - 児玉小学校 小中一貫校での取り組みの理由がいいと思いました
130 - 秋平小学校 小中一貫校だと大きな土地が必要だと思いますが土地はどうするのですか。

131

- 児玉小学校

とても有意義だと感じました。本庄市の少子高齢化についての考えを知ることができ、貴重な体験ができたと思いました。
意見 小中一貫教育について
施設分離型では中1ギャップを解消するのは難しいのではないかと考えます。隣接や一体型ならギャップを抑えられると思いますが、施設分離型では離れてしまってい
るので中学生との交流も少なくなると思います。
逆に一体型は小学生・中学生を教える先生の労力が増えるのではと思いました。

132 - 共和小学校 いじめやトラブルがあり、授業に遅れの出た子など専用のオンライン授業とかはないのか気になります。
133 - 児玉小学校 駐車場を増設したほうがいいと思います。
134 - 児玉小学校 車の渋滞が多く発生すると思う

135
- 児玉小学校 今現在児玉地区内にみんなが楽しく遊べる大きな公園・公共施設などがなく遊ぶときに1つのところに集結してしまいのびのびと遊べるスペースがあまりありません。

なので小学校の跡地などを有効活用しみんなが楽しく遊べる大きな公園や公共施設を作ってみんながのびのびと楽しく遊べるスペースを作ってほしい
136 - 共和小学校 ・学校に自習室を設置してほしい
137 - 児玉小学校 合併するかもってことは前から耳にしていました今日詳しく聞いて小中学校に兄弟がいる人は親の送り迎えが楽になると思いました
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

138

- 児玉小学校

今回の説明会については、未来のことを考えた子供に対してとても良い活動方針だと感じました。ですが、校舎の大規模工事や空調器具の設置などは義援金などを
使って活動していくとしても費用が高すぎるし、強制的に費用を回収することも、あまり私達中学生には関係ないのかなとも感じる説明ではありました。未来のこと
を考えた回答としても中学生、小学生には少し理解することが難しい内容であったと感じました。本庄市の支援も踏まえながらの費用設定ならば問題はないのかなと
も感じました。

139 - 秋平小学校 登校班をなくしたほうがいいです。
140 - 金屋小学校 昔ながらの本庄市の歴史を壊しているのではないか？

141 - 共和小学校
うさぎ小屋って広くするんですか？
校舎が広くなるってことは他の動物も増えるんですか？

142

- 児玉小学校

中学生に話をしているはずなのに「通学バスは小学生のみ」「室内プールは小学生を中心に――、、、」なに言ってるのか分からないです、、、、、しかもなんか１
５億円かかるとか言ってますけどそのお金を⺟子家庭の人などに寄付すればいいのでは？子供を育てるのにはお金がとてもかかるんです。だから人口が減っていくの
だと思います。あとこれは余談ですが令和１８年ってR18になるんですね、、、、、自転車になんかシール貼ると思うですがR18と書かれたシールを貼るのかと、、、
意味わからないことをする前にそこを改善したほうが良いかもですね。

143
- 共和小学校

今日いろいろなことを聞いてオンラインにすればいいと思いました。宿題などもクラスルームで提出できるし、コミュニケーション能力もトークルームなどを開けば
いいと思いましたいじめなどが起きないように先生が監視できるようにすればいいと思いました。トークルームがあれば休日などもラインのように話せると思いまし
た。リモートにすると授業の邪魔をしたりする人いると思うけどそういう人はブロックすればいいと思う。

144 - 児玉小学校, 共和小学校 本庄市をもっとより良くするために⽥舎だからもう少し子供が楽しめそうなところ作った方はいいと思う
145 - 児玉小学校 取り壊すのか聞いているのに跡地を活用するか取り壊すかって取り壊す前提で話進めていて質問に答えてない感じがしました。
146 - 金屋小学校 費用の面で税金を使う場合があるとおしゃっていましたが、その場合新たに税金を払わなくちゃいけないんですか
147 - 児玉小学校 クラスがえをしてほしいです。
148 - 金屋小学校 小学校がたくさん思い出があるから
149 - 金屋小学校 ないです

150 - 児玉小学校
今の本庄地区の小・中学校の現状・問題点について詳しくしれたので良かったです。
疑問に思うことにも、一つ一つ答えてくださっていていい説明会だったなと思いました。

151 - 児玉小学校 具体的でいいと思います。
152 - 金屋小学校 詳しく説明してくれて分かりやすかったし、理解できたので良かったです。
153 - 児玉小学校 今後の生活や環境などがかわるということがこの説明会でわかったので良かったです。でも少し環境が変わると落ち着かないときなどが多くあると思いました。
154 - 児玉小学校 ないです
155 - 児玉小学校 生活が変わるのが少し怖いです。
156 - 金屋小学校 ないです
157 - 金屋小学校 とてもいいと思いました。
158 - 児玉小学校 もっと早く工事してほしかったです
159 - 共和小学校 小学校のことばかりで中学生の事はあまり考えられてないと思いました
160 - 金屋小学校 とても具体的でいいと思いました
161 - 共和小学校 とても素晴らしいと思いました
162 - 金屋小学校 特にない
163 - 児玉小学校 何もないです
164 - 秋平小学校 本庄市の少子化についてわかりました。
165 - 金屋小学校 楽しみです
166 - 児玉小学校 特にないです。
167 - 児玉小学校 なし
168 - 児玉小学校 学校の方針がよくわかり興味深かった。質問などは特にないです。
169 - 北泉小学校 特になし
170 - 児玉小学校 なし
171 - 金屋小学校 ない
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

172 - 児玉小学校 少子高齢化に向けていいと思いました
173 - 児玉小学校 ないです
174 - 金屋小学校 なし
175 - 児玉小学校 特になし
176 - 児玉小学校 特にない
177 - 金屋小学校 ない
178 - 共和小学校 特にないです
179 - 児玉小学校 特になし
180 - 金屋小学校 いい考えだと思います。
181 - 児玉小学校 いいと思いました。
182 - 共和小学校 とても分かりやすかったです。
183 - 児玉小学校 ない
184 -  ⼾⽥市立新曽北小学校 小学校で説明会を開くなら（開いていたらごめんなさい）もう少し簡単な言葉で説明したほうがいいと思います

185 - 共和小学校
本庄市がもっと良くなるように取り組んでくれてありがとうございます。
これからも大変だと思うけど頑張ってください。

186 - 金屋小学校 小学校ばかりで中学校のことが何も無い
187 - 児玉小学校 なし
188 - 児玉小学校 とても良いと思いました。
189 - 共和小学校 いいとおもう
190 - 児玉小学校 何もないです。
191 - 児玉小学校 わかった
192 - 児玉小学校 今後の教育環境のついて理解できました
193 - 共和小学校 いいと思った
194 - 秋平小学校 特にない
195 - 共和小学校 いろいろな学校でもう授業を受けられなくなると聞き
196 - 児玉小学校 とくにないです。
197 - 金屋小学校 なし
198 - 共和小学校 ないです
199 - 共和小学校 いいと思いました
200 - 児玉小学校, 共和小学校 特にない
201 - 金屋小学校 特になし
202 - 金屋小学校 色々考えているとおもいました
203 - 児玉小学校 資料も説明もわかり易くて良かったです。
204 - 児玉小学校 正直話の内容が入ってこなかった
205 - 児玉小学校 特にないです。
206 - 共和小学校 無い
207 - 児玉小学校 とてもいい思いました
208 - 金屋小学校 特にないです。
209 - 秋平小学校 学校から家が遠い人のためのバスや学校の改修など、より良くするためのことをしてくれるのはいいことだと思います
210 - 金屋小学校 良い学校生活ができそうです
211 - 児玉小学校 特になし
212 - 児玉小学校 俺達の世代にあまり関係なくないですか
213 - 児玉小学校 とてもいいと思いました
214 - 金屋小学校 今の中３にはあまり関係ないことだったので、少し残念だった
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

215 - 児玉小学校 とくにない
216 - 共和小学校 満足です
217 - 児玉小学校 新たなアップデートが増えて嬉しいです。
218 - 金屋小学校 弟がいるので、良い学校生活を送れるように良い教育環境を作っていってほしい。
219 - 金屋小学校 僕は、今回の説明会を聞き児玉中学校の校舎をきれいにしてほしいです
220 - 金屋小学校 とても良いと思いました
221 - 秋平小学校 ないです。
222 - 共和小学校 いい考えだとおもった
223 - 児玉小学校 今後の本庄市の児童数が減少するということがわかりこれからの小中学校のことについて考えることができました
224 - 児玉小学校 わかりやすく、とても理解ができた。
225 - 金屋小学校 なし
226 - 児玉小学校 いいと思いました。
227 - 児玉小学校 社会の変化に応じての対策を考えてあるのがすごく良いと思いました。
228 - 秋平小学校 なし
229 - 児玉小学校 将来の学校について頑張ってください。
230 - 共和小学校 ないです
231 - 金屋小学校 ない
232 - 金屋小学校 なし
233 - 金屋小学校 小中学生のことを考えてくれてありがとうございます。
234 - 児玉小学校 ないです

235 - 共和小学校
本庄市の小・中学校のために、こんなに考えてくれてすごく嬉しいです。今日の講演会で今の問題や課題が分かったので私も少し考えてみようと思います。
感想になってしまいすみません。

236 - 児玉小学校 これから、どんなことをしていくのかなどわかりました。
237 - 児玉小学校 色々新しくなっていて、より良くなっていったらいいなと思いました。
238 - 金屋小学校 特にないです
239 - 金屋小学校 いいと思います
240 - 金屋小学校 交流も増えるし良いと思います。
241 - 児玉小学校 市内の小中学校のことについて様々なことを考えていてよくやっているなと思いました。
242 - 児玉小学校 わかりやすかったです
243 - 児玉小学校 気になることはこれと言ってありませんでした
244 - 金屋小学校 特にありません
245 - 金屋小学校 少子化対策に力をいれると良いと思った
246 - 金屋小学校 時代にあった検討だと思います
247 - 秋平小学校 とても良い環境になると思います
248 - 児玉小学校 なし
249 - 児玉小学校 特にないです
250 - 金屋小学校 未来の教育環境についてよくわかりました
251 - 秋平小学校 とてもいいと思いました
252 - 共和小学校 とくにない

253 - 秋平小学校
今後の教育についてたくさん知ることができました。
今後の子たちの環境を整えるために検討していることが是非実現されてほしいと思いました。

254 - 児玉小学校 私たちのために機会をつくってくださりありがとうございました
255 - 金屋小学校 やんなくていいと思う
256 - 金屋小学校 とても学校の過ごし方や環境が向上していいなとおもいました

感
想
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

257 - 金屋小学校 少子高齢化が進んでいることがわかりました。
258 - 児玉小学校 特になし
259 - 共和小学校 とてもいい取り組みだと思いました。
260 - 児玉小学校 良い検討だと思います
261 - 秋平小学校 これらを実施して教育環境が今よりももっと良くなるといいなと思います。
262 - 共和小学校 資金はどうするんですか？借金ですか？(^^)
263 - 秋平小学校 いろいろ変わって大変だなと思ったけど便利になることも多いなと感じました。
264 - 共和小学校 今聞いても意味なし
265 - 児玉小学校 少子高齢化による課題をわかりやすく説明してくれて良かったです
266 - 金屋小学校 特にないです
267 - 児玉小学校 お金のかかり具合がすごく大変だと思いました。小学生は早く起きて学校行くのは大変だと思いました。
268 - 児玉小学校 説明会ではとくに意見はありませんが普段の学校生活で困ることがあります
269 - 児玉小学校 特にないです。
270 - 児玉小学校 新たな取り組みはとてもいいと思いました。
271 - 共和小学校 ない

272 - 金屋小学校 今回は、わたしたちのために貴重な機会を作ってくださり有難うございました。３年生からの意見は後輩への快適な環境を作ってくれることを約束してほしいです
273 - 児玉小学校, 秋平小学校 今聞いても意味無し
274 - 共和小学校 今聞いても意味無し
275 - 共和小学校 あまり意味がなかった
276 - 金屋小学校 ない、その時学校にいないから興味ない
277 - 児玉小学校 少子高齢化について学べた
278 - 児玉小学校 よくわからない
279 - 秋平小学校 今日の話聞いてとても良かったです
280 - 児玉小学校 来年からのこと、小学校のことを自分たちが聞く必要があるのでしょうか。
281 - 児玉小学校 教育環境の向上について色んな事が知れました！、
282 - 児玉小学校 これからの本庄市について子どもたちのためによく考えていて良かったと思います。
283 - 児玉小学校 これから本庄が変わっていくことを理解することができました。
284 - 共和小学校 特にないです

285

- 児玉小学校

資金といったお金の問題なのですが
最近政治の間で「裏金」等といったものがありますが少子高齢化に繋げるためには
資金が必要だと思います
折角の素敵な提案を裏金のせいで資金に使えないのはとても悪いと思うのですが
はっきり言って少し不安だなと思いました
文章ではあまり表すのが得意ではないのですが私はこの意見を
出させていただきました。

286 - 金屋小学校 特になしです
287 - 金屋小学校 特にない

288 - 児玉小学校
いいと思う。学校規模の適正化や小中一貫教育の推進、校舎の大規模改修、学校プールの集約化、屋内運動場空調設備の設置などあったらいいなと思うものやワクワ
クするものなどがあって是非とも取り組んでいただきたいです。

289 - 児玉小学校 これからの学校がわかってよかったです。

290 - 金屋小学校
小中学校の教育環境の向上について教えてもらって今後の課題や適正化についてわかったので良かったです。また、中1ギャップの解消を聞いて頑張って取り組んでほ
しいなと、この説明会を聞いて思いました。

291 - 児玉小学校 むずかしくたうまくわからなかった。
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児玉中学校
区分 学年 出身小学校 意見・感想

292 - 児玉小学校 とてもいいあんだと思います
293 - 児玉小学校 理解できました
294 - 児玉小学校 いろんな学校についてこれからの未来にすすんでいきますか
295 - 共和小学校 少子化問題がやべーと思った
296 - 東松山特別支援学校嵐山学園分校 ない
297 - 共和小学校 色々なことがわかりました。

298 - 児玉小学校
今回の説明会ではまず分かったのは昭和５８年度のピーク時から半数以下となっていることです。ｓ児童は年々減っており、15年では児童生徒数は約２２％減少して
いるのが分かった

299 - 秋平小学校 ないです
300 - 金屋小学校, その他の小学校 特にないです。
301 - 児玉小学校 高校も温水プール入れるの？
302 - 金屋小学校 むずかしかった
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